

Quedaron formados los Grupos XIV y XV

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMÓN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 770

21 junio 1967.

Dep. Leg.: CB-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

Es toca ir a Extremadura a: Boetticher, Alcalá, Aranjuez, Conquense, Getafe, Madrileño, Valdepeñas, Carabanchel, Moscardó y Leganés

Los acuerdos del Pleno de la Castellana: Renovación del Consejo Directivo; la Copa de Aficionados antes del Torneo Regional; y un trofeo parecido al de «Ramón Triana» para la segunda categoría

MADRID. (De nuestro Corresponsal Rodríguez Martín).—En los días de la Federación Castellana de Fútbol, y con la asistencia del Comité directivo, y la presidencia de don Ramón Gabilondo, como presidente, don Carlos Coppel, vicepresidente primero y don Sebastián García Moreno, vicepresidente

Después de algunas sugerencias a la mesa presidencial, se procedió a la composición de los dos grupos de tercera división, que quedaron confeccionados de la siguiente forma: GRUPO 14: Lo forman los clubs: Askar de Alcazar de San Juan; Atlético Calvo Sotelo, Avila, Guadalajara, Manchego, Femsa, Pedro Mu-

Primera carta de libertad del Rayo Vallecano: Flores

Sorpresa en el mundillo futbolístico castellano, sorpresa porque no se esperaba que, después de seis años en el Rayo, así, de buenas a primeras, se le diera la carta de libertad al que fue su capitán Flores. Esta vez



el teléfono nos ha servido para ponernos al habla con el pundonoroso jugador.

—¿Cómo ha sido eso Flores?

—El otro día me dieron la carta de libertad y eso es todo.

—¿Pero no te habían insinuado nada?

—Absolutamente nada, hasta el punto de que hace unos días le pregunté sobre mi situación al vicepresidente, el cual no sabía nada y me contestó: "Pues yo creía que tu eras de la familia del Rayo."

—¿Tú crees que ya no puedes rendir en Segunda?

—Eso no, yo puedo todavía jugar y, el día que no pueda, será yo el que me de cuenta y dejaré el fútbol.

—¿Te ha dolido, Flores?

—Sinceramente sí; la forma de hacerlo sin hablar ni decirme nada me ha dolido mucho, y creo que, después de seis años en los cuales siempre puse todo mi empeño en dejar bien al Rayo, se me pudo adelantar algo y no darme esta sorpresa.

—¿Qué harás ahora?

—Mira, de momento voy a dejar pasar unos días hasta que me haga a la idea, y luego ya te diré lo que haré.

Así quedamos emplazados para una próxima charla con este jugador. Sorpresa y sorpresa gerda en el mundillo castellano.

M. GARRIDO

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS

CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL

COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

Entrega de títulos a los nuevos entrenadores castellanos

EL SEÑOR AROZAMENA, PRESIDENTE DEL COMITE NACIONAL, NOS HABLA DE LA IMPORTANCIA DE LA TECNICA EN EL FUTBOL

MADRID.—El pasado día 16 se efectuó la entrega de títulos a los nuevos entrenadores castellanos; al acto asistieron destacadas personalidades de nuestro fútbol nacional y regional.

Presidieron el citado acto, el presidente de la Federación Castellana, don Ramón Gabilondo; don Jesús María de Arozamena, presidente del comité nacional de entrenadores; don Eusebio Martín, director de la Escuela Castellana; y don Germán Gómez, presidente de la Agrupación Castellana de Entrenadores.

También se encontraban entre los invitados los señores don Carlos Coppel y don Francisco García Moreno, vicepresidente primero y segundo, respectivamente, como también los distintos profesores que tuvieron el curso a su cargo.

Abrió el acto don Eusebio Martín como presidente de la Escuela. Dijo que era para él un momento grato y triste a la vez; grato por aquellos que habían conseguido alcanzar el título y, triste, por aquellos que, a pesar de su esfuerzo, no consiguieron la puntuación suficiente.

También quiso recalcar a los nuevos entrenadores, que no han sido los profesores los que les

han hecho entrenadores, sino que son éstos los que, a lo largo de muchos sacrificios y sufrimientos, se han hecho y se ha-



Don José María Arozamena contesta a nuestro corresponsal. (Foto Ángel.)

rán entrenadores, pues la experiencia les demostrará lo ingrato que resulta esta profesión.

Pidió que las declaraciones que después de los partidos ofrezcan sean cordiales y sin tratar de ofender a nadie, para que siem-

(Pasa a segunda página)

CAMPEONATO LOCAL DE PUERTOLLANO



Momento de la entrega de premios del campeonato local de Puertollano "Blas Adánez". Los trofeos fueron: Copa del Ayuntamiento para el Don Bosco; Copa del Calvo Sotelo, para el Encaso; Copa grupo empresa Calvo Sotelo, para el Olímpico; Copa don Florentino González, para el Unión, por su deportividad, y Copa "Peña Palomeque" a la furia, para el jugador del Bama, Braulio Mora. Luego, el Don Bosco, venció a una selección por 3-0. (Foto Rueda).



La presidencia del acto. Con Gabilondo en el centro, a su derecha, el vicepresidente primero, señor Coppel y presidente de la Comarcal de Ciudad Real, señor Luna; a la izquierda, el señor García Moreno, vicepresidente segundo. Un aspecto del salón. En primer plano, don Juan José Morales, el representante del Madrileño y el señor Morales. Segunda fila, el señor de la Concha, del Atlético de Madrid; Florentino Álvarez, presidente del Atlético Calvo Sotelo. (Foto Ángel.)

segundo; don Ramón de Fuente, tesorero; los vocales don Francisco Domínguez, don Marcelino Esteban, don Pedro San Martín, don Pedro Rodríguez, secretario general don José de la Fuente (estando ausente los vocales don Antonio y don Eliseo Laguna) se celebró el pleno del acto el presidente, don Gabilondo Alberdi, saludó y agradeciendo a todos asistentes su presencia que, era la primera que prenal, estas palabras dio pa lectura de la memoria de la anterior, lectura que a cargo del secretario general, señor Senén. A continuación el tesorero, señor de la lectura de los gas-

ños, Plus Ultra, Quintanar, Santa Bárbara, Segoviana, Socuéllamos, Talavera, Toledo, Tomelloso y Villarrobledo. Como podrán apreciar nuestros lectores, Femsa figura en el grupo catorce cuando en realidad debiera figurar en el quince, pero, al pedir el Madrileño pasar al grupo quince, quedaba éste con diecinueve, y el grupo catorce con diecisiete, por lo que se efectuó un sorteo, entre los clubs de Madrid y la suerte se inclinó por el Femsa; en el grupo catorce faltan por incorporarse los clubs que asciendan de primera regional, que serán los que se clasifiquen en los puesto primero y segundo (Reifra y Pegaso seguramente), mientras que el clasifiquen en los puestos 1.º y 2.º (Reifra y Pegaso son los ascendidos), mientras que el clasifiquen.

(Viene de última página)